

Weihnachtliche Atmosphäre war spürbar

Der Gottenheimer Weihnachtsmarkt lud Besucher am dritten Advent zum Verweilen und Genießen ein

Gottenheim. In heimeliger weihnachtlicher Atmosphäre genossen am Sonntag wieder unzählige Gäste aus nah und fern den Gottenheimer Weihnachtsmarkt. Einheimische Kunsthandwerker, Händler und Vereine boten viele selbst hergestellte Waren und Gebäcke feil und bewirteten mit leckeren Kleinigkeiten sowie heißen und kühlen Getränken. Auch eine Schulklasse, der Sportverein sowie der Helferkreis für geflüchtete Menschen waren mit eigenen Ständen vertreten, es gab sogar eine Tombola zugunsten jun-

ger Fußballer. Für Kaffee und Kuchen sorgten die Landfrauen in der Bürgerscheune.

Eröffnet wurde der Weihnachtsmarkt vom Kinderchor der Musikschule sowie Bürgermeister Christian Riesterer. Auch der Nikolaus hatte kleine Präsente für Kinder in seinem Sack. Nach Einbruch der Dunkelheit sorgten die Jungmusiker des Musikvereins für weihnachtliche Klänge. Bei spontanen Begegnungen und guten Gesprächen ließen viele Besucher später den Abend gemütlich ausklingen. (mag)



Der Weihnachtsmarkt lockte viele Besucher aus nah und fern an. Foto: mag